

11.06.2009 - 16:24 Uhr

EPER: 2,6 millions de recettes en plus en 2008

Zürich (ots) -

2008 a été une bonne année pour l'EPER. Au total, les recettes ont augmenté de 5% par rapport à l'exercice 2007, soit une hausse de CHF 2,6 millions.

Les pertes enregistrées sur les placements de capitaux suite à la crise financière étant relativement faibles, il n'a fort heureusement pas été nécessaire d'utiliser l'argent provenant des dons. Elles ont en effet été couvertes par une réserve de fluctuation de titres constituée au cours des années précédentes.

Les activités liées aux projets en Suisse ont légèrement progressé par rapport à l'année précédente. D'un montant de CHF 17,6 millions, les charges dépassent de 8,2% celles de l'année précédente. Outre le succès de nombreux projets existants, de nouveaux projets ont également pu être réalisés.

Dans le domaine étranger, les projets ont enregistré un léger recul, l'EPER ayant effectué moins d'aide humanitaire au cours de l'année dernière. Le produit des activités à l'étranger s'élève à CHF 27,5 millions, soit une augmentation de CHF 0,3 million. La légère augmentation des dépenses administratives est due aux énormes efforts entrepris par l'EPER pour améliorer le système de contrôle pour ses activités à l'étranger.

Le rapport annuel de l'EPER, nouvelle mouture, montre le degré d'efficacité de son travail à l'aide d'exemples tirés des projets. Les six thèmes prioritaires - deux en Suisse et quatre à l'étranger - sont présentés sur une double page à grand renfort d'illustrations tirées des projets. La deuxième partie contient le rapport financier avec les comptes annuels détaillés et des informations sur la provenance et l'affectation des moyens.

Le rapport annuel 2008 peut être téléchargé dans la rubrique «Portrait» du site: www.eper.ch

Contact:

Delphine Centlivres
Responsable Communication
Tél.: +41/21/613'40'70
Mobile: +41/77/418'08'10
E-Mail: centlivres@eper.ch